

Hecklingen, 29.11.2023

Antrag der WGH-Fraktion zu Festredner auf Neujahrsempfänge der Stadt Hecklingen

Der Stadtrat fasst einen Beschluss, nachdem die Festredner zu den Neujahrsempfängen durch den Stadtrat bestimmt werden.

Begründung:

Bisher waren zu den Neujahrsempfängen ausschließlich Spitzenpolitiker des Landes Sachsen-Anhalts vom Bürgermeister ausgewählt und eingeladen worden. Leider werden von der Politik die Interessen der Bevölkerung und der Klein- und Mittelstandsunternehmen immer weniger berücksichtigt oder gehen an der Realität des Lebens vorbei. Mit den vom Stadtrat zu bestimmenden Festrednern sollen wieder Themen behandelt werden, in denen sich die Teilnehmer des Empfangs auch wirklich wieder finden können.



Dr. Bernhard Pech
Fraktionsvorsitzender der WGH